

# 皆野・長瀬ロータリークラブ

**週報**

- ◇例会日 第1・第2木曜日 12:30~13:30
- ◇例会場 長瀬レクリエーションホテル 養浩亭
- ◇事務所 〒369-1305 秩父郡長瀬町長瀬1446 養浩亭内
- Tel:0494-66-4134 / Fax:0494-66-4134
- e-mail:minanaga@chichibu.ne.jp
- ◇点鐘 高田 富康会長
- ◇ソング 奉仕の理想



**ROTARY:  
MAKING A  
DIFFERENCE**

## 第1423回例会

平成30年1月18日(木)

### 会長の時間

高田 富康



皆さん、こんにちは。私もお金は好きですが、なかなか貯まりませんが。今日はプレジデントにあったお金に困らない生き方という中で、お金が貯度まる人と貯まらない人の違いという事のお話をします。自分に当てはめてどうなのか考えて頂きたいとおもいます。

まずお金の貯まる人の習慣としてフェイスブックの友達が少ない。少数の友人との付き合いを好み、孤独に耐える力を持っている。投資が好き。元金を貯めて金融商品に投資しお金を増やす。

ちょっと外れますが、私は株を29才からやっています。プラスマイナスゼロくらいです。姉のお金も預かっていて投資していましたが、全然動かしていなかったのですが、ある株は買ったときに350円で、現在2千円を越えていました。長く良い会社の株を持つのがいいのかなと思いました。私は飽きっぽいので短期で売り買いしてしまいます。ただ損もあります。姉のお金で299万で買って、現在100万という株もあります。銘柄選びと感情的にならない事が必要かなと思います。

お金が貯まる人の習慣に戻りますが、早起きを欠かさない。コンビニに行かない。コンビニは便利ですが、単価が高いという事が言えます。飲み会は3時間以内に切り上げる。私も3時間以内の切り上げる事を心がけます。

次にお金の貯まらない人の習慣という事で、貯まる人の反対ですが、コンビニに頻繁に行く。費用対効果の考えがないという事です。朝はぎりぎりまで寝ている。意思が弱いので早起きが続かない。飲み会は2次会、3次会まで続く。買い物が好き。欲しい物を買ってしまい貯金が出来ないと。

知り合いでいますが、親子で自己破産している人がいます。その時に運転手として弁護士事務所までついて行った事があります。その息子さんですが、35才くらいですが、ローンが組めるようになって、家庭を持って子供も出来て家も持てました。

貯まらない人の続きですが、フェイスブック

の友達が多いと。個々の付き合いは浅いという事になります。

ちょっと面白い記事がありましたので、会長の時間としてお話をさせて頂きました。

### 幹事報告

小林 一夫

#### 1. 地区事務所より

- ①米山記念奨学生終了式及び歓送会の案内
- ②ライラデー開催の案内
- ③地区大会ゴルフコンペの案内
- ④ロータリー国際囲碁大会の案内



#### 2. バギオだより

## 干支の話

山田 利明会員

干支の話という事ですが、私なりの判断です。深く信用出来るかは分かりません。何となくこうかなという感じで話をしたいと思います。

今年の年ですが、2018年、平成30年です。十干ですが、10の数え方です。「甲」「乙」「丙」「丁」「戊」「己」「庚」「辛」「壬」「癸」です。指が10本なので10の数え方をしたというのが一番の理由のようです。十干は一生を言っているような数え方も関係します。甲は種が割れた状態。乙がそこから少し芽が出て、丙は葉が少し出て来た状態。丁が少し伸びた状態。戊は、草木が大地を覆うほど盛大になった事を意味します。来年が己になります。草木が大地を覆うほどになった年という事で、木と斧の組み合わせの字という事で大きく育ったので、少し刈り込みをしたらどうですかいう年らしいです。次に戌、十二支では11番目です。戌も草木が育つ順序から言うと、戌も草木が実り刈り取られる状況だという事です。戌と戌は似ています。完成の方向に近づき次の時代にその力を蓄えると。戈と斧を組み合わせた字だそうです。戈は両刃の剣に長い柄のついた昔の武器の事で

す。斧はやはり切る物ですから、刈り取るという事です。

次に九星についてですが、九紫火星です。九紫火星は、基本的に真南側に位置します。今年は中央に來るので九紫火星の年と言います。

自分の年の占いは、十干、十二支、九星の組み合わせです。10と12と9を組み合わせると180になりますので180年に1回しかこの年は来ません。180は人間が一番生きた時の寿命だそうです。臓器は180年持つと言われています。

戌という今年はどうかと言うと、方位で言うと東西南北どこにも属さない中央で、色は金色です。中央なので縁起がいいです。草木が生い茂り、刈り取るほど盛大です。なので十干で言うと非常にいい年です。一生懸命働いて財を成すと。ちょっと調子に乗りすぎるので、枝を剪定しながら、無駄な事を切り落とせば、非常に戌はいい年です。

戌戌年です。方位は木星が12年周期で回りますから西南西になります。この方位は乾は、北西で最高に完成した方向です。占いで行くと、一番いい方向です。完成の方向の一歩手前です。ちょっと気をつけて剪定しながら行けば、戌の方向も実っている方向です。これが組み合わされたので、そうしようもなく良い方向です。来年は亥年です。亥年に行って己になるので、少し衰えてだんだん種になって子に近づくので、子はじっとしていなさいという年ですので衰えます。

九紫火星は、赤々と燃える南にいつもいます。どちらかと言うと、赤でそれが中央にきますので、それに影響を受ける年になります。九紫火星という事もあり、十干、十二支、九星を合わせて今年は発展する年かなという事です。九紫火星は、良い時は良く、悪い時は悪いという事で、落差があります。その辺を注意すると。丁度戊戌が注意して、剪定しながら行くと。そして完成に向かいます。

私は良い方に捉えます。私の占いは干支で行くと、甲、乙というように「え」と「と」がある、甲乙、甲乙と來るので干支と呼びます。干支は60年に1回、還暦を指すので、干支だけを言うわけではありません。干支と言うと、何年とみんな言いますが。今年60になる人は戊戌年です。戌年は60年に5回来ますが、戌戌年は60年に1回です。

24方位についてですが、今戌は西南西くらいに來ます。甲、乙は始まる方向なので東の方向になります。方向で行くと、子の所が夜、北とか方位と時間を兼ねています。丙、丁は午の方向に來ます。丙午の女性は嫁にするなと言いますが、赤々と燃えて強いのでという意味です。次に戌、己は真ん中です。王様のいう方位になります。縁起のいい方位です。次に庚、辛は、西の方向にあります。酉をはさんだ両側です。庚は7番目、辛は8番目で完成の方向へ行きます。9、10は壬、癸で子の両側になります。妊娠して種を宿すという意味です。子を過ぎるとだんだん子供になって大きくなるという意味もあります。十干の意味は東、南、西、北となります。今年は戌、己は真ん中という事です。

5方位になります。真ん中は土星、土です。黄金が入っています。そうすると黃金色、王様の衣は金色になっています。韓国のドラマなどでも王様の衣装は金色です。

いつからかと言うと、2月4日の立春から来年の2月3日までです。今年はこんな事で良い方向へ行くのではないかと思います。今年は中止ながらやる時はやると。参考にして頂ければと思います。

## 2018-19年度 RIテーマ



インスピレーションになろう